

Pokalkracher auf den DJK-Bahnen

Eichstätt (rbm) Am kommenden Sonntag, 28.10.2012 kommt es in der ersten Runde des Kreispokals zum Kracherspiel zwischen der DJK Eichstätt 2 gegen den SC Mühlried 1. Während die Zweite der Altmühltaler mit der weißen Weste und als Tabellenführer der Kreisliga mit 10:0 Punkten und einem enormen Selbstbewusstsein in das brisante Duell gehen, kommt der SC Mühlried, der letzte Saison noch gegen die Erste Mannschaft der DJK Eichstätt in der Landesliga Süd um Punkte kämpfte, sehr angeschlagen und als Absteiger in die Regionalliga noch punktlos in die Domstadt. Bei einem Erfolg der Mannen um Kapitän Gerhard Fischer treffen die Altmühltaler in der zweiten Runde, ebenfalls auf den heimischen Bahnen, auf den SV Eitensheim (Bezirksliga B).

